
Circonscription Arcachon Nord École Elémentaire Lou Pin Bert
8 chemin du Mougnet

33114 Le Barp
ce.0333176y@ac-bordeaux.fr
05 57 71 55 05

Procès-Verbal
Conseil d’École n°3 du 18/06/2018

Présents :

Président-Directeur  de
l’école

Mme FAVIER-LAFAYE

Équipe enseignante : Mme ATIA - Mme CHAMPAGNE -  - Mme VELISKA - Mme LAURENT
- Mme LE GALLO - Mme VANEL (excusée) - Mme OLLIVIER

Représentants parents
FCPE :

Mme QUERREC  – Mme LEMAIRE

Représentants  de  la
Mairie :

Mme LALUQUE, Adjointe Commission affaires scolaires et jeunesse

Mr BOURVON Adjoint urbanisme

Mme SAVIGNY Adjointe

Début de séance à 18H00 - Durée : 1h30

Secrétaires de séances

Mme Veliska, Mme Atia

Validation du PV du 15/03/2018

Le PV a été validé par l'ensemble du conseil d'école

Prévision des effectifs sur la rentrée 2018

niveau Nombre d'élèves niveau Nombre d'élèves

CP 40 CM1 38

CE1 39 CM2 41
CE2 45 total 203

Modification de l’équipe enseignante pour 2018-2019

Mme AIMEE, décharge de Mme FAVIER-LAFAYE et de Mme ATIA remplacera à la rentrée prochaine
Mme BODIER, nommée sur un autre poste.

Visite de l'école pour les nouveaux élèves

La visite de l'école aura lieu vendredi 29 juin 2018 à 17h00.
Des informations concernant le fonctionnement de l'école seront données aux nouveaux parents.
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Rentrée Scolaire

Le jour de la rentrée aura lieu le lundi 03 septembre 2018 à 8h20.

Pour cette rentrée scolaire 2018, dans le cadre du plan vigipirate, seuls les nouveaux parents auront
l’autorisation de rentrer dans la cour pour amener leur enfant.

Rentrée en musique :  suite à la demande ministérielle,  une chorale pour accueillir  les nouveaux
élèves sera présentée à la récréation du matin.

Bilans Projets de classe et Manifestations

Le projet vélo :
Ce projet a été mené par les classes de Mme LAURENT et Mme FAVIER-LAFAYE.
Les  objectifs  « maîtriser  son  vélo  en  respectant  les  règles  de  sécurité  et  connaître  son
environnement proche» ont été atteints par tous les élèves concernés.

Nous remercions les parents IEB pour leur investissement pendant ce projet.

Prévention routière – vélo – CM2
L’attestation prévention vélo a été donnée à tous les élèves concernés.

Permis piéton-CE2 :
L’attestation prévention piéton a été donnée à tous les élèves concernés.

La classe découverte
Tous les élèves de Mmes Champagne et Laurent ont participé à la classe découverte du 4 au 6 juin 
2018 à Andernos.
Les objectifs de ce séjour étaient de découvrir le milieu marin et apprendre à vivre en collectivité.
Le séjour s’est très bien déroulé.

L’exposition des arts plastiques
Lundi 2 juillet 2018 à 17h30
thème : l’arbre Pin Bert (végétaux, la matière..)
Un quiz sur les différentes productions artistiques  sera proposé par la FCPE
Les  parents  peuvent  s’inscrire  sur  le  tableau  affiché  sur  les  portes  de  l’école  pour  aider  à
l’organisation de cette fête (gâteaux-boissons-aide au quiz-aide à la buvette).

Natation

Bilan de l’année scolaire  2017-2018:
Les enseignantes rencontrent beaucoup de difficultés pour recruter des parents IEB.
Le  matin  même  des  séances,  n’étant  pas  prévenues  à  l’avance  par  les  parents  IEB  de  leur
impossibilité de les accompagner, elles se retrouvent très en difficulté pour assurer cet enseignement
dans des conditions de sécurité optimale.

Année scolaire 2018-2019
Dans  le  cadre  des  nouvelles  directives  ministérielles,  des  séances  de  piscine  peuvent  être
proposées maintenant au cycle 2 et au cycle 3.

Pour  une  meilleure  progressivité  des  apprentissages  dans  cette  discipline,  l’équipe  enseignante
propose que les créneaux piscine soient réservés pour les niveaux CE1 et CM2.

L’école rappelle la réglementation concernant la surveillance minimale de cet enseignement :
2 classes : 2 enseignants+1 MNS+1 IEB (intervenant extérieur bénévole)
Pour mettre en place cet enseignement, l’école sollicitera les parents de ces niveaux pour devenir
IEB (intervenant extérieur bénévole) piscine.
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Pour permettre une meilleure continuité des apprentissages, sans dépendre de la présence des IEB,
l’école réitère sa demande de financement d’un Maître-Nageur  Sauveteur  à la communauté des
communes du Val de Leyre.

Réponse  mairie : Madame LALUQUE prend  en  compte  nos  remarques  et  les  remontera  à  la
municipalité.

Sécurité école-Exercice incendie

Exercice inopiné incendie le jeudi 14 juin 2018
Remarques : temps d’évacuation 3min 40s
L’alarme est inaudible dans les classes 2 élémentaire et 3 maternelle et dans les salles de motricité
des deux écoles. Il manque une alarme dans la salle de motricité.

Réponse mairie : Mme BOURVON prend en compte notre demande d’une alarme audible pour tout
le bâtiment.

Calendrier scolaire 2018-2019

A consulter sur http://www.education.gouv.fr/

Pour l'année 2018-2019,  les classes vaqueront le vendredi 31 mai 2019

Demandes de l'école

Points sur les derniers achats et travaux de la mairie

•achat boite à pharmacie près des classes 1-2-3
•armoire pour le matériel des agents d’entretien
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État d'avancement des demandes des Conseils d'école précédents

Demandes école Réponse mairie

Équiper les classes 1-2-3-5-6 d’un TBI
Il faut changer le tableau de la classe où il va être installé...tableau
spécial nécessaire

TBI classe 1 est commandé

changer le mobilier scolaire de la  classe 5 : 30 bureaux, 30 chaises, 
30 casiers

Commandés

achats 3 armoires : atelier classe 6 + classe 8

2 tables de ping-pong supplémentaires dans la cour de récréation

20 range-vélos supplémentaires à l’extérieur

2 bancs pour l’espace de jeux + 1 banc extérieur de l’école

Installer une sonnerie extérieure plus audible pour faire rentrer les 
élèves de la cour de récréation

En attente

Installer un téléphone vers les classes 1-2-3-4 pour éviter tous les 
déplacements des enseignantes durant le temps de classe.

En attente

Aménager une palissade (cache-vue) entre l’établissement médical et
la plaine de jeux

Travaux qui seront réalisés 
cet été

Bandes de bois à installer au-dessus des porte-manteaux pour 
affichage des productions des élèves

Demande à l’étude

Poser des étagères dans la classe 2 et la classe 4 Demande transmise au 
service technique

Demandes de l’école pour l’année civile 2019 :
-renouvellement du mobilier de chaque classe
-3 TBI supplémentaires.

Questions des parents

Pourriez-vous  nous  communiquer  les  adresses  e-mails  des  parents,  qui  figurent  sur  les
dossiers d'inscription des élèves et pour lesquels les parents ont donné leur autorisation,
pour la rentrée 2018-2019?

Réponse Mme FAVIER-LAFAYE :
Madame FAVIER-LAFAYE n’a pas assez de temps administratif pour réaliser ce lourd travail de tri
des mails des parents.

Réponse des parents : Les parents FCPE se proposent de relever les adresses mail des parents qui
autorisent  la  diffusion  de  leur  mail  lors  du  temps  de  la  préparation  des  élections  des  parents
d ‘élèves.

 

Fait à …Le Barp…... le ……18 juin 2018…

 

PV rédigé par Mmes ATIA-VELISKA FAVIER-LAFAYE -
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